

Faasend an der Abteischule

Am Freitag, den 09.02.24, feierten wir mit unseren Kids eine farbenfrohe Faasendparty an der Abteischule. Der Tag begann damit, dass alle Kinder kostümiert zur Schule kamen. In der wöchentlichen Schulversammlung sangen wir Faasendlieder und versetzten uns in eine feierliche und freudige Stimmung. Im Anschluss gingen die Kinder in die jeweiligen Foren. In diesen feierten wir mit je vier Klassen weiter. Es wurde getanzt, Reise nach Jerusalem gespielt und Bilder gemacht.

Nach der Hofpause zogen wir mit einer Polonaise von der Schule in die Sporthalle ein. Dort sollte die Party weitergehen. Doch es erwartete die Kinder auch eine riesige Überraschung. Der Karnevalsverein Karo-Blau-Gold aus Roden war mit seiner Prinzessin Michelle I, Prinz Gerd I und dem Kinderprinzenpaar angereist und begrüßten die Kinder. Auch die Kindergarde war dabei und präsentierte den Kindern ihr Können im Gardetanz. Voller Begeisterung und schauten unsere Kinder zu und zollten ihre Bewunderung mit tosendem Applaus. Im Anschluss wurden von allen Jahrgängen unterschiedliche Tänze aufgeführt, die zum Mitmachen einluden, wodurch die Stimmung weiterhin anstieg. Natürlich feierten die königlichen Narren von Karo-Blau-Gold kräftig mit.

Mit einem dreifachen Alleh Hopp verabschiedete sich das Team des Karnevalsvereins aus Roden und beendete damit unser buntes Faasendtreiben.

